



南小 学校通信

大泉町立南小学校

NO. 14 令和3年1月19日 (火)

今年もよろしくお願ひいたします

保護者の皆様、改めて新年明けましておめでとうございます。コロナ禍の中「おめでとうございます」のあいさつができないくらい、感染症第三波の影響を受けている保護者の方も多いと思われます。学校ではコロナに負けずに頑張っていきたいと思ひます。

先週から、登校中の子ども達の息も真っ白にみえるような寒さが毎日続いています。3学期は、1年のまとめの時期であると同時に、来年度に向けての準備の時期でもあります。「大泉町緊急事態宣言」も発出されていて、この先の学校行事も開催について先が見えない中ですが、大きな行事が行われる大切な学期でもありますので、よろしくお願ひいたします。

また、新学期がはじまり体調不良で欠席する児童も見受けられます。コロナウイルス感染症に関しても様々なお願ひをしていますが、児童の健康を守るため、更に学校での感染拡大を避けるためご協力をお願ひいたします。

学校評価アンケート

学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。数値による分析は現在まとめていますので、後日集計結果をお知らせいたします。今回は、「ご意見・要望・感想」の中から、回答をご希望し、個人情報の中から学校通信に掲載しても差し支えないものについて取り上げました。個人や学年・学級だけに回答するものについては、担任からの連絡や学年・学級通信等でお伝えしています。たくさんのご意見や励ましの言葉を寄せていただき、ありがとうございました。

保護者からのご意見についての回答

保護者からのご意見・要望・感想	学校からの回答
<p>・車での送迎 以前に比べて、車での送迎が多くなっている。しかし、駐車スペースが少なく、道路も狭く危ない。 ①もう少し、駐車スペースを確保していただけないか。 ②子どもを下ろした後の長時間駐車（世間話など）を改善できないか。徒歩で登校すべきですが…</p>	<p>①申し訳ありませんが駐車スペースを増やすことはできません。また、南側の道路は車の流れも速く、車寄せ付近は歩道橋から降りてくる児童との接触の恐れがあるため、送迎禁止をお願いしております。ご理解をいただきたくお願ひ申し上げます。 ②北側の路上駐車については、近隣の住民の方や道路を利用する方からも同様の声をいただいております。いろいろな事情があつて、お子様の送迎をされているご家庭があるわけですが、お子様を降ろしたら速やかに場所を空けていただくようお願い申し上げます。</p>



マンリョウ